











LA ACREDITACIÓN **ERASMUS en LAS ESCUELAS OFICIALES De IDIOMAS**

CLAVE PARA UNA INTERNACIONALIZACIÓN SOSTENIBLE

CONVOCATORIA ERASMUS+ 2025

23 de mayo de 2025

SEDE DEL EVENTO

EOI DE LLEIDA Carrer del Corregidor Escofet, 53, Lleida



TRANSPORTE

A Lleida:

- En avión: consultar vuelos al Aeropuerto de Lleida-Alguaire.
- En tren: la estación de tren está situada en Plaça de Berenguer IV, s/n, y cuenta con línea de alta velocidad (AVE).
- En coche: la autopista AP-2, que comunica Lleida con las ciudades de Barcelona (también por autovía) y Zaragoza, el Eje Occidental que acerca Lleida al delta del Ebro y el Eje Transversal que la une con las comarcas de Girona. Este carácter de cruce de caminos se completa con la autovía Lleida-Huesca.































A la sede del evento:

EOI DE LLEIDA, Carrer del Corregidor Escofet, 53, Lleida: esta Escuela está ubicada muy cerca de la estación de tren, se puede llegar usando el transporte público. Consulta las líneas y frecuencias en tiempo real de los buses urbanos y Bus Turístico de Lleida, desde esta página web.



Lugares que visitar

Seu Vella y Castillo del Rey-Suda

Es el monumento con el que, sin duda, se identifica en la ciudad de Lleida. Esta singular catedral fue construida en una colina desde la que se divisa, no sólo la ciudad, sino también gran parte de la comarca del Segrià y de la llanura de Lleida. Su construcción, iniciada en 1203, se prolongó durante más de dos siglos hasta que en 1431 se finalizó el campanario. Según los historiadores, la Seu Vella se construyó en el lugar donde se alzaba una mezquita musulmana, siendo el primer maestro de obra Pere de Coma. La gran obra se inició con la construcción del templo, dedicado a Santa María, que presenta planta basilical de cruz latina de tres naves y que fue consagrado al culto en 1278. En la actualidad, la Seu Vella forma parte de la Ruta de 1714, Guerra de Secesión Española.

































La Catedral Nueva

Entre 1761 y 1781, tuvo lugar la construcción de la Catedral Nueva gracias a las aportaciones de los leridanos, del rey Carlos III y del obispo Joaquín Sánchez. De estilo barroco y con tendencia al clasicismo academicista francés, se sitúa en pleno Eix Comercial, frente al Antiguo Hospital de Santa María.



La Cuirassa - Barrio Judío

Hace 500 años se marcharon expulsados los últimos judíos leridanos. Detrás de ellos dejaron la Cuirassa, el barrio que les permitió seguir sus tradiciones y dotar a la ciudad de un rico legado intelectual. Aunque éramos conocedores de que la Cuirassa llegó a convertirse en una de las comunidades judías más importantes de la antigua Corona de Aragón, con privilegios reales equivalentes y una comunidad científica con escuela de medicina propia, apenas restaban testimonios materiales de su presencia en la ciudad.

































Museo de Lleida

Es el gran referente museístico de la ciudad. Visitar los más de 7.000 metros cuadrados implica sumergirse en la historia de Lleida tomando la prehistoria como punto de partida y llegando hasta la era contemporánea. El fondo del museo es el resultado de la unión de dos colecciones centenarias con el objetivo de reunir, en un mismo edificio, los bienes museísticos de la ciudad y sus áreas de influencia. Una es la de arte sacro procedente del Museo Diocesano y heredera del museo creado en 1893 por el obispo Messeguer. La otra, es la colección arqueológica del Instituto de Estudios Ilerdenses (IEI), que tiene su origen en el Museo de Antigüedades creado a mediados del siglo XIX, cuyo fondo pasó a formar parte del IEI en 1942.



Parque de la Media

Es un área natural sorprendente que se extiende por el límite de la ciudad. Se trata de un humedal de tipo fluvial con una superficie aproximada de 90 ha. declarada, en 1979, área de interés natural. El elemento más característico del área es el agua. El microclima de la zona ha favorecido el crecimiento de un frondoso bosque de ribera. Chopos, álamos, alisos y fresnos; plantas arbustivas como sauces, tamarindos o zarzas y un estrato herbáceo donde abundan las lentejas de agua, la enea, el carrizo, el lirio amarillo y el junco conforman la flora de la zona. La fauna es otro punto de atención destacable de la Media. Los pájaros son, por sus hábitos, animales especialmente fáciles de

































Información extraída de: https://www.turismedelleida.cat/

Con la colaboración de:





EOI DE LLEIDA Carrer del Corregidor Escofet, 53, Lleida

















